

Die Grundschule Oberviechtach rockt das Handballturnier

Am Mittwoch, den 25.06.2024, fand für die 3. Klassen das Handballturnier „Handball rockt Schule“ am Ortenburg Gymnasium statt. Die vier Mannschaften aus der Grundschule Oberviechtach hatten große Freude bei dem sportlichen Event. Das galt auch für die Viertklässler, die auf der Tribüne mitfieberten und ihre Mitschülerinnen und Mitschüler fleißig anfeuerten. Am Ende konnten alle sehr stolz auf sich sein, denn die ersten vier Plätze gingen an die Teams aus der Grundschule Oberviechtach. Das Spiel um den dritten Platz gewann die Klasse 3c gegen die Klasse 3b. Anschließend siegte im Finale das Team der 3g gegen das Team der 3a. Das war ein ereignisreicher Tag, der den Kindern lange im Gedächtnis bleiben wird.

